

**SOLICITUD PREMIOS VOLUNTARIADO +ORANGE****DATOS DE CONTACTO DE LA ENTIDAD**

---

**Nombre de la entidad** Asociación CEPRI  
**CIF** G28719847  
**Dirección** Calle Suecia, 36  
**CP** 28022  
**Población** Madrid  
**Provincia** Madrid  
**Email**  
**Web** <https://asociacioncepri.org/>

**Redes sociales**

**Instagram**  
**Linkedin**  
**Twitter**  
**Otra** <https://www.facebook.com/>

**Fecha de creación de la entidad:** 20/10/1980

## DESCRIPCIÓN DEL PROYECTO

---

### Nombre del proyecto:

Mirando al futuro, un Proyecto de transformación digital de Asociación CEPRI

**Categoría a la que te presentas** Soluciones tecnológicas con Impacto Positivo

### Descripción del proyecto (Misión)

El Proyecto tiene como misión principal adaptar y mejorar los Servicios de Centro de Día y Residencia CEPRI mediante la implementación de los últimos avances tecnológicos y ayudas técnicas, orientados específicamente a las personas con Trastornos del Espectro Autista (TEA) y sus familias. El objetivo clave es proporcionar una atención integral, personalizada y eficaz que responda a las necesidades individuales de cada usuario, promoviendo su autonomía, bienestar y calidad de vida, al tiempo que se optimizan los recursos materiales y humanos disponibles.

Uno de los pilares fundamentales del proyecto es la implementación de sistemas de gestión basados en el uso de tecnologías de la información. Estos sistemas permitirán una mejor organización, planificación y coordinación de las distintas áreas de trabajo del equipo profesional del Centro de Día y Residencia CEPRI. Gracias a la digitalización de los procesos y a la incorporación de herramientas tecnológicas avanzadas, se optimizará el flujo de información, lo que se traducirá en una mayor eficiencia y efectividad en la prestación de servicios.

El proyecto también persigue fortalecer la comunicación y coordinación entre las personas con TEA, sus familias y el equipo de profesionales. Actualmente, la atención a personas con TEA requiere una estrecha colaboración entre diferentes actores: usuarios, familiares y un equipo multidisciplinario de profesionales. A través de la implementación de plataformas digitales y herramientas de comunicación más accesibles y eficientes, se logrará una interacción más fluida, rápida y efectiva. Esto no solo facilitará una mejor toma de decisiones, sino que también permitirá una atención más ágil y centrada en las necesidades individuales, respetando la autodeterminación de las personas con TEA.

### Beneficiarios de la entidad y del proyecto

El colectivo al que va dirigido este proyecto está compuesto por personas con Trastornos del Espectro Autista (TEA) y sus familias, quienes enfrentan desafíos significativos en su vida diaria. Las personas con TEA pueden tener dificultades en la comunicación, interacción social y comportamiento, lo que requiere un enfoque personalizado en su atención y apoyo. Sus necesidades son diversas y varían ampliamente según el nivel de afectación del trastorno, lo que hace esencial que los servicios sean flexibles y adaptados a cada individuo.

Las familias también forman una parte crucial de este colectivo, ya que desempeñan un papel fundamental en el cuidado y apoyo diario de las personas con TEA. En muchos casos, requieren orientación, asistencia y una coordinación adecuada con los profesionales que atienden a sus seres queridos.

Este proyecto tiene como objetivo mejorar la calidad de vida de estas personas, promoviendo su autonomía y bienestar mediante la implementación de tecnologías que faciliten la comunicación, la coordinación y la gestión de los servicios. Al optimizar los recursos disponibles y mejorar los procesos, el proyecto garantiza una atención más eficiente, centrada en las necesidades individuales, lo que impacta positivamente tanto en las personas con TEA como en sus familias.

### **Justificación de impacto positivo del proyecto**

El impacto positivo del proyecto se basa en mejorar la calidad de la atención a 55 personas con autismo y discapacidad intelectual y a sus familias. El proyecto responde al reto social de ofrecer una atención más integral, coordinada y accesible a las personas con Trastornos del Espectro Autista (TEA), adaptándose a las necesidades de cada usuario/a. Estas personas, que a menudo enfrenta barreras en la comunicación, la planificación y el acceso a la información, requieren soluciones tecnológicas que promuevan su autonomía y bienestar.

El reto principal al que responde este proyecto es la falta de herramientas digitales adecuadas que faciliten la comunicación entre los distintos actores involucrados: personas con TEA, sus familiares y los profesionales que los apoyan. En la actualidad, la mayoría de los sistemas de gestión de información y comunicación están basados en formatos físicos, lo que no solo dificulta el acceso a la información, sino que también genera ineficiencias en la coordinación de los planes de apoyo. Esta realidad no solo incrementa la carga de trabajo para los profesionales, sino que también afecta negativamente la calidad de los servicios prestados, limitando la capacidad de respuesta ante las necesidades cambiantes de los/as usuarios/as.

El proyecto tiene como objetivo implementar una herramienta digital que permita centralizar y gestionar de manera eficiente toda la información relevante de los Planes Individuales de Apoyo de las personas con autismo. Esto mejorará significativamente la capacidad de respuesta y coordinación del equipo profesional, que podrá acceder de manera más ágil y segura a los datos necesarios para brindar una atención personalizada. Además, se mejorará la comunicación y colaboración con las familias, quienes podrán estar más informadas y participar activamente en la planificación y seguimiento del progreso de sus seres queridos. Este enfoque integral facilitará una atención más eficiente y ajustada a las necesidades reales de cada usuario/a, mejorando su calidad de vida.

Por otro lado, la creación de un canal de comunicación digital permitirá a las familias mantenerse conectadas con los servicios, recibiendo actualizaciones en tiempo real sobre los avances de sus hijos/as o familiares, y contribuyendo a una mejor toma de decisiones. Esta herramienta digital será de fácil uso, superando la brecha digital que afecta a muchas familias, especialmente a las más mayores y garantizando una interacción más fluida y efectiva.

Las personas usuarias también se beneficiarán del Proyecto. Las herramientas digitales están diseñadas para mejorar las habilidades de comunicación e interacción social y para fomentar la autodeterminación y la participación activa en sus propios procesos de apoyo. Esto contribuirá a su inclusión en la sociedad, ya que les permitirá desarrollar en la medida de lo posible, competencias y habilidades que faciliten su participación

en actividades cotidianas y sociales, mejorando su autonomía y bienestar general.

Este Proyecto no solo optimiza los recursos disponibles, sino que también garantiza un impacto positivo a largo plazo en la calidad de vida de todas las personas involucradas.

### **Uso de la digitalización, la conectividad y desarrollo tecnológico**

Este Proyecto se beneficiará considerablemente de la digitalización, la conectividad y el desarrollo tecnológico. La razón principal es que la atención a las personas requiere una individualización extrema de los apoyos, una comunicación constante entre diversos actores (usuarios, familias y profesionales) y un seguimiento continuo de los progresos y necesidades cambiantes de cada individuo. En este contexto, la tecnología juega un papel clave en optimizar y potenciar estos procesos.

La digitalización del sistema de gestión de la información permitirá centralizar y organizar los datos de manera más eficiente. Actualmente, los sistemas basados en formatos físicos, como los expedientes en papel, presentan desafíos importantes en términos de acceso y protección de la información. Implementar una herramienta digital para gestionar los Planes de Apoyo Individuales (PAI) no solo reducirá la carga administrativa del personal profesional, sino que también permitirá un acceso rápido y seguro a la información relevante. Esto es especialmente importante en casos de personas con autismo que requieren ajustes y adaptaciones constantes en sus apoyos. Además, la digitalización contribuirá a un mejor cumplimiento de las normativas de protección de datos y la seguridad de la información.

La conectividad será un factor crucial para mejorar la coordinación entre los equipos profesionales y las familias. Las familias de personas con autismo, muchas de ellas en procesos de envejecimiento, demandan mejores canales de comunicación que les permitan mantenerse al tanto de los avances y las necesidades de sus hijos/as o familiares. A través de plataformas digitales intuitivas, las familias podrán recibir actualizaciones en tiempo real y participar más activamente en la planificación y toma de decisiones relacionadas con los apoyos. Esto no solo reducirá la brecha digital, sino que también facilitará una mayor inclusión de las familias en el proceso de intervención.

Desde la perspectiva de los profesionales, la digitalización permitirá una colaboración más fluida y efectiva entre los distintos especialistas que forman parte del equipo multidisciplinario del Centro de Día y Residencia CEPRI. La plataforma tecnológica propuesta facilitará el intercambio de información entre los miembros del equipo, lo que permitirá una mejor coordinación y seguimiento de los planes de apoyo. Esto redundará en una atención más rápida, precisa y ajustada a las necesidades individuales de cada usuario/a.

Para las personas con autismo, el uso de herramientas digitales también será beneficioso. Estas herramientas podrán incluir funcionalidades que mejoren la accesibilidad cognitiva, la planificación del tiempo y el desarrollo de habilidades sociales y comunicativas. Las metodologías basadas en la tecnología son fundamentales en la intervención en autismo, ya que permiten adaptar los apoyos a las necesidades específicas de cada persona, promoviendo su autodeterminación y facilitando su inclusión social.

## DIMENSIÓN DE LA EMPRESA

---

**Número de empleados de la entidad** 112

**Ingresos 2023** 3.575.662,53 EUROS

### Principal fuente de los ingresos

Consejería de Familia, Juventud y Asuntos Sociales y Consejería de Educación, Ciencia y Universidades, que son las Administraciones Públicas que financian las plazas públicas de los Centros CEPRI.

Además, contamos con los ingresos de subvenciones públicas y privadas, de donantes individuales y empresas colaboradoras.

### Ayudas públicas o privadas y alianzas actuales del proyecto que garantizan la estabilidad del proyecto

Para garantizar la sostenibilidad del Proyecto a largo plazo, CEPRI busca financiación mediante ayudas públicas y privadas, así como alianzas estratégicas con instituciones y empresas.

#### Ayudas Públicas

Subvenciones de organismos locales y regionales: El proyecto puede beneficiarse de las convocatorias de la Junta Municipal de San Blas Canillejas, el Ayuntamiento de Madrid y la Comunidad de Madrid, que otorgan ayudas específicas para iniciativas que mejoren la calidad de vida de personas con discapacidad y promuevan la accesibilidad a través de la tecnología. Estas subvenciones están alineadas con los objetivos del proyecto, que busca ofrecer soluciones digitales personalizadas para personas con Trastornos del Espectro Autista (TEA) y discapacidad intelectual.

Fondos europeos: La Unión Europea ofrece oportunidades de financiación para proyectos de inclusión social y tecnología accesible. Programas como Horizon Europe o los Fondos Sociales Europeos (FSE) promueven la innovación tecnológica en el ámbito del bienestar social. CEPRI podría optar a estos fondos para financiar la creación de la herramienta digital, lo que potenciaría la atención personalizada y mejoraría la coordinación entre los diferentes actores implicados.

#### Ayudas Privadas

Fundaciones: Fundaciones privadas, como la Fundación ONCE y Fundación Ibercaja, ya han colaborado con CEPRI en otros proyectos sociales y están comprometidas con iniciativas que promueven el uso de nuevas tecnologías para mejorar la vida de personas con discapacidad. La financiación de estas entidades sería fundamental para adquirir el equipo informático necesario y desarrollar la plataforma digital del proyecto.

Patrocinio de empresas tecnológicas: El sector empresarial, especialmente compañías tecnológicas especializadas en software de gestión de centros sociosanitarios, podría estar interesado en patrocinar el

proyecto a cambio de visibilidad y posicionamiento como entidades socialmente responsables. Estas empresas podrían no solo aportar fondos, sino también conocimientos técnicos y recursos para el desarrollo de la plataforma digital, lo que beneficiaría directamente la implantación y eficacia del proyecto.

### Alianzas Estratégicas

Colaboración con ONGs del sector de la discapacidad: CEPRI es miembro de Autismo España y Plena Inclusión, dos federaciones que pueden actuar como aliadas estratégicas para dar visibilidad al proyecto y movilizar a otras instituciones. Estas organizaciones tienen una amplia experiencia en la promoción de proyectos inclusivos y pueden ayudar a captar fondos adicionales o expandir el impacto del proyecto en otros entornos sociosanitarios.

Crowdfunding y movilización social: Plataformas como Goteo o Migranodearena ofrecen la oportunidad de lanzar campañas de crowdfunding para recaudar fondos destinados a fases específicas del proyecto, como el diseño y la implementación de la herramienta digital o la formación del personal. Este enfoque moviliza a la comunidad local, familias y donantes comprometidos con la mejora de la calidad de vida de personas con autismo y discapacidad intelectual.

El proyecto de Soluciones Digitales de CEPRI tiene un potencial transformador para los servicios de atención a personas con autismo, y puede lograr su financiación y sostenibilidad a través de una combinación de subvenciones públicas, alianzas estratégicas con ONGs y patrocinio privado, garantizando así su éxito y expansión.

## SOSTENIBILIDAD DEL PROYECTO

---

**En qué fase está el proyecto** Todavía no se ha implementado

---

### **Medición de impacto**

Los objetivos principales del proyecto a corto y medio plazo se enfocan en la digitalización y mejora de los servicios de atención a personas con autismo en el Centro de Día y Residencia CEPRI. A corto plazo, se busca la implementación de una plataforma digital que centralice la información de los Planes de Apoyo Individuales (PAI), optimizando la gestión de datos, la comunicación y la toma de decisiones entre profesionales, familias y usuarios. Los indicadores clave incluyen la reducción del 20% en el tiempo dedicado a la gestión de información, y un aumento del 30% en la satisfacción de los usuarios y familias en el primer año, medido a través de encuestas.

A medio plazo, se busca consolidar la participación activa de las personas con autismo y sus familias en la planificación de apoyos y en la evaluación de su impacto en la calidad de vida. Los indicadores incluyen la mejora en la coordinación profesional-familia, reflejada en un incremento del 25% en la comunicación digital efectiva, y el uso regular del 100% de las familias en la plataforma a los dos años. Además, se medirá la optimización de recursos mediante la disminución del 15% en la carga de trabajo.

### **¿Cómo crees que el premio y reconocimiento de +O puede ayudar a tu proyecto social?**

Puede ser un impulso clave para el Proyecto, tanto a nivel de visibilidad como de recursos. Ganar este reconocimiento permitiría acceder a financiamiento adicional, que podría utilizarse para implantar y mejorar soluciones tecnológicas en la gestión de los Servicios de Centro de Día y Residencia CEPRI y expandir el impacto del proyecto, asegurando que más personas puedan beneficiarse.

Además, ayudaría a aumentar la visibilidad del proyecto, facilitando la atracción de socios y colaboradores potenciales, así como voluntarios que se sumen a la causa. Este mayor alcance también impulsaría la conciencia social sobre la importancia del respeto por los derechos de las personas con discapacidad y cómo las nuevas tecnologías pueden mejorar la gestión de los centros sociosanitarios, traduciéndose en una mejora significativa de la calidad de vida de las personas con discapacidad.

Por otro lado, el premio MASORANGE brindaría credibilidad y prestigio, destacando el trabajo de Asociación CEPRI y sus iniciativas en bienestar social. Esto podría abrir puertas a nuevas oportunidades de colaboración con otros centros y organizaciones, permitiendo replicar el modelo en otras comunidades y expandir el alcance del impacto positivo.

En resumen, el Premio MASORANGE 2024 proporcionaría tanto los recursos como el reconocimiento necesario para fortalecer, expandir y garantizar la sostenibilidad a largo plazo del proyecto.

### **Crecimiento del proyecto, escalabilidad, monetización, futuras alianzas**

La escalabilidad del proyecto reside en su capacidad para ser adaptado a otros entornos y organizaciones

que atiendan a personas con discapacidades. Al contar con un diseño adaptable que permite modificar la app para personalizarla, puede replicarse en centros de día y residencias en diversas regiones, tanto dentro como fuera de España.

El proyecto podría ofrecer modelos replicables a otras instituciones mediante manuales de implementación, capacitaciones a equipos profesionales, y acuerdos de colaboración con organizaciones que busquen replicar el concepto en sus instalaciones. Esto permitiría que el proyecto se multiplique sin necesidad de una inversión inicial significativa por parte de los interesados.

#### Monetización

Aunque la capacidad económica de Asociación CEPRI es limitada, el proyecto tiene oportunidades de monetización que pueden garantizar su sostenibilidad. Algunas opciones:

**Subvenciones públicas y privadas:** Aprovechar convocatorias de ayudas y subvenciones enfocadas en nuevas tecnologías, accesibilidad e inclusión social. Estas fuentes de financiación podrían asegurar ingresos para mantener y expandir el proyecto.

**Donaciones y campañas de crowdfunding:** Movilizar a la comunidad y a las familias vinculadas a la asociación para lanzar campañas de recaudación de fondos a través de plataformas digitales, ofreciendo incentivos a los donantes como la posibilidad de ver los resultados tangibles del proyecto.

**Colaboración con empresas privadas:** Establecer alianzas con empresas tecnológicas que diseñen aplicaciones y que suministren dispositivos digitales. A cambio de la visibilidad y el impacto positivo que genera el proyecto, estas empresas podrían ofrecer recursos o patrocinios.

#### Futuras alianzas

Para garantizar su crecimiento, el proyecto debe priorizar la creación de alianzas estratégicas. Podrían incluir:

**Alianzas con instituciones académicas:** Colaborar con universidades y centros de investigación para evaluar el impacto del proyecto en la calidad de vida de los usuarios y publicar estudios que refuercen la necesidad de proyectos similares en otras instituciones.

**Asociaciones con ONGs:** Establecer vínculos con ONGs que promuevan la inclusión de personas con discapacidad. Estas organizaciones pueden proporcionar experiencia y visibilidad y facilitar acceso a redes más amplias de donantes y socios.

El Proyecto tiene potencial de crecimiento, escalabilidad y monetización. Aprovechando subvenciones, ayudas y alianzas estratégicas, puede asegurar su sostenibilidad y expansión. A medida que el proyecto crece, su enfoque centrado en las personas lo convierte en un modelo de "buenas prácticas" y adaptable en otros contextos, multiplicando su impacto en la mejora de la calidad de vida de las personas.

## DATOS DEL REPRESENTANTE LEGAL DE LA ENTIDAD

---

**Nombre** José Manuel \_\_\_\_\_  
**Apellido** Rodríguez Gómez \_\_\_\_\_  
**Email** \_\_\_\_\_  
**Teléfono móvil** \_\_\_\_\_

## DATOS DE LA PERSONA DE CONTACTO

---

**Nombre** Marta \_\_\_\_\_  
**Apellido** Villar García \_\_\_\_\_  
**Email** \_\_\_\_\_  
**Teléfono móvil** \_\_\_\_\_

## DATOS PADRINO +O O DEL EMBAJADOR DE LA FUNDACIÓN/ASOCIACIÓN/PROYECTO

---

**Nombre** \_\_\_\_\_  
**Apellido** \_\_\_\_\_  
**Email** \_\_\_\_\_  
**Teléfono móvil** \_\_\_\_\_

## DOCUMENTACIÓN ADJUNTA

---

**Descárgate la plantilla y rellénala.**

plantillaresumen\_cepri\_2024.pptx

---

**Añadir logo de la entidad (opcional)**

logo\_cepri.png

---

**Añadir imagen del proyecto (opcional)**

collage\_nntt\_v2.jpg

---